



Les recettes pour réussir en
SCIENCES HUMAINES

Recette Entrer à l'université ?

Démarrer un nouveau cursus dans une filière de sciences humaines à l'Université, c'est évidemment se lancer dans une nouvelle aventure et franchir une nouvelle étape vers l'âge adulte.

Sans être totalement livré à vous-même, il s'agit d'un nouveau pas vers l'autonomie et cela doit s'accompagner par une nouvelle tournure d'esprit à adopter : développer son ouverture d'esprit et utiliser toute sa curiosité pour construire son propre projet.

Il vous faudra donc commencer par :

- Sortir de sa zone confort. Vous avez fait le choix de vous inscrire à ce MOOC et cela démontre déjà votre curiosité naturelle. En avez-vous profité pour regarder d'autres MOOC ? d'autres thématiques ou même des sujets dont vous ne comprenez pas (encore) le sens ou l'intérêt ? C'est cela sortir de sa zone de confort : aller au-delà du parcours classique et rassurant pour partir à la rencontre d'éléments inattendus. Par exemple, avez-vous eu la curiosité de regarder le site Internet de l'Université qui vous intéresse ? Vous êtes-vous déplacé dans les locaux durant les portes ouvertes ? en dehors des portes ouvertes ?
- Diversifier les sources d'informations. Exit le seul cours de l'enseignant, il vous faudra compléter les éléments qui seront mis à votre disposition durant votre formation par des lectures personnelles, des rencontres, des conférences... La plupart des universités mettent à votre disposition leurs ressources complémentaires mais c'est à vous qu'il appartient de les utiliser.

Le résultat de tout cela vous permettra d'acquérir a minima de nouvelles connaissances et une plus grande culture générale et dans le meilleur des cas, de renforcer ou de développer votre projet.

Et ensuite, il ne vous restera plus qu'à

- Saisir les opportunités. Tout au long de votre cursus, vous aurez des choix d'options ou de spécialisations à faire. En vous appuyant ou non sur les services de l'université, vous affinerez progressivement votre projet. Cela signifie donc que vous aurez plus de chemins qui vont s'ouvrir à vous que de temps pour tous les suivre. Il vous appartiendra donc de creuser une ou plusieurs de ces pistes. Un exemple : vous connaissez mal les métiers du patrimoine ? vous pourrez assister à des rencontres avec des professionnels et même solliciter des stages pour savoir si oui ou non ce domaine est fait pour vous.
- Expérimenter. Le monde ne s'arrête pas aux portes de l'université ; en revanche, l'université vous offre un espace qui vous permet de découvrir, tester et expérimenter avec un minimum de risques. Quelques exemples :
 - o Vous avez envie de créer votre entreprise ? Il est possible de vous lancer en restant étudiant et en étant accompagné au démarrage.



Les recettes pour réussir en
SCIENCES HUMAINES

- Vous souhaitez voyager et découvrir le monde ? Vous pouvez commencer par une année d'étude à l'étranger dans le cadre du programme Erasmus ou d'un autre programme.

Ressources complémentaires :

<https://oniseptv.onisep.fr/video/reussir-son-entree-dans-l-enseignement-superieur-conseils-sur-l-universite>

<http://www.studyrama.com/vie-etudiante/economiser-nos-bons-plans/bons-plans-conso/reussir-sa-rentree-universitaire-en-10-bons-et-10-83234>

<http://www.studyrama.com/formations/specialites/droit-justice-sciences-politiques/5-conseils-pour-reussir-et-se-plaire-en-fac-de-droit-102740>